

An alle Freunde und Mitarbeiter!

Am 25. Mai 1978, Fronleichnam, veranstaltet der CVJM-Kreisverband eine Autoorientierungsfahrt, zu der hiermit alle motorisierten Freunde (unabhängig von der PS-Zahl ihrer Wagen!) und alle interessierten Beifahrer ganz herzlich eingeladen sind.

Im folgenden möchten wir kurz darüber informieren, wie diese Orientierungsfahrt nun im einzelnen vor sich gehen soll.

Wichtigster Hinweis zuerst:

Walzenbereifte PS-Boliden mit Spezialfahrwerk und überschnellen Rallyeaufklebern sowie turbobetriebene Halbdüsenjäger sind keine Pluspunkte bei der von uns geplanten Fahrt. Alle TÜV-freien gummibereiteten Fahrmaschinen mit Verbrennungsmotor und Verbandkasten haben gleich große Gewinnchancen.

Alle Familienmitglieder sind herzlich willkommen: In jedem Wagen sollten sich wenigstens 2 Personen befinden. (Einer möge bitte den anderen zum Einhalten der im westdeutschen Kulturraum üblichen Verkehrsregeln anhalten.)

Es geht bei unserem Wettbewerb darum, möglichst alle Zielpunkte anzusteuern, die auf der jedem Teilnehmer ausgehändigten Karte markiert sind. An den einzelnen Punkten sind ggf. noch Aufgaben zu lösen.

Nun zum zeitlichen Ablauf:

Um 9.30 Uhr treffen wir uns an der Ev. Kirche in Laar, in der wir um 10.00 Uhr gemeinsam den Gottesdienst feiern wollen. Die Predigt hält Uwe Hebisch.

Um 11.15 Uhr werden die ersten Fahrtunterlagen an die Teilnehmer ausgegeben.

Einer der vielen Höhepunkte des Tages: Von 11.30 Uhr bis 12.30 Uhr zünftiges Rallyefahrer-Mittagessen mit Erbsensuppe.

12.35 Uhr ist dann der Start zur Orientierungsfahrt, die über eine Strecke von 120 km und im Gebiet am linken Niederrhein (für eingeweihte Prähistoriker: parallel zur Fossa Eugenia) verläuft.

Um 15.30 Uhr sollten alle erfolgreich die Strecke befahren haben - für diesen Zeitpunkt ist die Siegerehrung angesetzt.

Es wird eine Einzel- und eine Vereinswertung vorgenommen. Für die Einzelwertung zählen die ersten drei Plätze. An den siegreichen Verein wird ein Wanderpokal vergeben.

Es ist, glauben wir, verständlich, daß für die Vorbereitung der Fahrt etliche Unkosten anfallen, so daß pro Wagen 10,-DM Startgeld erhoben werden müssen. Pro Mittagessen fallen dann noch einmal 3,-DM pro Person an.

Die Anmeldungen bitten wir bis spätestens zum 10. Mai (später eingehende Anmeldungen können wegen der umfangreichen Vorarbeiten leider nicht berücksichtigt werden) an die hier angegebenen Adresse zu senden:

Uwe Hebisch, Emstermannshof 40, Duisburg 12.

Diese Fahrt soll dazu dienen, die Gemeinschaft innerhalb des Kreisverbandes neu zu beleben, und deshalb würden wir uns ganz besonders freuen, wenn auch Sie dabei wären.

Mit freundschaftlichem Gruß

Das Vorbereitungsteam